
「やさしい日本語」研修会
研修会概要

吉 開 章氏（一般社団法人やさしい日本語普及連絡会 代表理事）

地域の人々、同僚として働く企業の皆さんと外国人労働者
との言葉の壁をなくし、コミュニケーションを円滑にす
るため、技能実習生等の日本語研修を実施するとともに、�
やさしい日本語の習得、普及に取り組む
やさしい日本語の基本的な考え方やルールを学び、日常生
活に役立つようなやさしい日本語を使えるようになるこ
と、だれでも分かりやすい日本語とはどういうものかを習
得すること

やさしい日本語の基本的な考え方やルールを学ぶ

講師紹介
やさしい日本語ツーリズム研究会代表。2010年日本語教育能力検定試験合格。政府交付金を得て2016年�
「やさしい日本語ツーリズム」企画を故郷の柳川市で実現。2023 年に独立し一般社団法人やさしい日本語
普及連絡会を立ち上げ代表理事に就任、やさしい日本語の社会普及に尽力中。著書に『入門・やさしい日本語』
（アスク出版）、『ろうと手話　やさしい日本語がひらく未来』（筑摩選書）がある。メディア掲載、講演多数。

第1回：「やさしい日本語で、やさしい世界を。」
　　　　�なぜ英語ではだめなのか、日本に住む外国人はコミュニケーション�

でどんな困り事があるのかなどを、たくさんの例から学びます。�
そしてやさしい日本語の基本の、はっきり言う・さいごまで言う・
みじかく言うの「ハサミの法則」をしっかり身につけます。

第２回：「やさ日３文クッキング」で楽しくやさしい日本語を身につけよう
　　　　�吉開氏が代表を務める「やさしい日本語ツーリズム研究会」が開発した、キーワードを�

やさしい日本語の文３つで説明するクイズ「やさ日３文クッキング」を使った、拍手喝采
の楽しいワークショップをします。様々な職業の方が混じったグループワークを通じて、
わかりやすい点・わかりにくい点などを話し合っていきます。

第 1 回：8 月 23 日（金）13：30 ～　
第 2 回：11 月 20 日（水）13：30 ～
上田市西部公民館大ホール
外国人受入企業担当者、上田市、長野県、県内市町村等行政職員、市民等
＊県内在住の外国籍住民も参加可能

開催日

会　場

対　象

目　的

内　容

講　師

お問合せ　上田グローバル共生社会づくり研究会　TEL 0268-81-5225　土屋、市川

主　催：上田グローバル共生社会づくり研究会
共　催：上田市
後　援：�長野県、長野県商工会連合会、長野県中小企業団体中央会、�

上田商工会議所、上田市商工会、真田町商工会、上田市多文化共生推進協会

プログラム

お申し込みQR
令和6年度長野県

「地域発 元気づくり支援金」活用事業

参加無料
定員 各回 50 名

申し込み順

URL　https://x.gd/oZXLb


